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議  事  の  経  過 

 開会  午後３時３０分 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

各課長 

 

 

教育長 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 
 ただ今より教育委員会会議を始めます。 
 会議録署名委員については私と根田委員にお願いします。 
   
会議録についていかがだったでしょうか。 
 
（「異議なし」の声あり） 
 
それでは、承認とさせていただきます。 

 では、４の教育長の報告事項（１）から（２）をお願いします。 
 

（「（１）絵本「ＨＡＣＨＩ－ハチ－」の寄贈について」 
「（２）冬期の大館郷土博物館事業について」を、資料により報告） 
 
ご意見、ご質問はございませんか。 
 
大館・小坂博物館講座のオンライン聴講の録画を拝見させていただきまし

た。展示物で見るよりもオンラインの方がずっとわかりやすくて、ぜひ皆さ
んに聴講してもらいたいと思いました。雪氷の現象もすばらしかったですね。
なかなか見ることのできないものを見させてもらって大変楽しませていただ
きました。小坂の方との文化歴史の交流も、人とのつながりや文化歴史の共
有によって、私たちも勉強をさせていただくことができますので、大変良い
試みだと感謝しています。 
ハチの絵本ですが、素敵な絵本ですね。絵本を通じてグローバルな人材に

なってほしいという櫻庭さんの思いを大切に子どもたちが成長してくれれば
いいなと思います。 
 
本当に素敵な絵本ができたと思っています。柔らかなタッチで水彩画のよ

うな絵でスーッと入っていける絵だなと思っていました。作者の櫻庭英悦様
が英語を書かれたのですか。 
 
原文は櫻庭さんがお書きになって、その後にネイティブの方に英語を添削

していただいたという話を伺いました。英語が格調高いと言いますか、クイ
ーンズイングリッシュなんですね。実は、職業訓練短期大学校の校長先生で
いらした木村先生が北鹿新聞のネットニュースでハチの絵本を知り、購入し
て下さいました。すばらしい、クイーンズイングリッシュだとお褒めのお電
話をいただきました。 
 
この絵本は中学生３学年のすべての子どもたちに渡るんですよね。その後

も本の配布は続きますか。 
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学校教育課長 

 

 

委員 

 

 

委員 
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学校教育課長 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

委員 

 

 

 

 

歴史文化課長 

 

教育長 

 

各課長 

 

 

 
卒業した場合、その本を持っていき、次の代に続かないので、工夫したい

と思っています。 
 
観光課でも絵本を購入していて、栗盛記念図書館や学校図書館にも配布し

たいという話を聞いています。 
 
ランドセルと同様に、毎年、予算措置をして中学に入学すると絵本がもら

えるというのが良いと思います。是非ご検討をお願いします。 
 
作者の櫻庭さんと大館とのかかわりについて教えて下さい。 
 
櫻庭さんは農林省の職員をされた方です。野呂田先生とのかかわりや市長

とのかかわりがあって、大館市の地方創生特別顧問に就任していただいてい
ます。 
 
櫻庭さんの奥様が大館出身という話も聞いております。 
 
鳥潟会館のおひな様展に伺わせていただきました。普通、ひな人形は七段

１５体が標準的な形なのですが、八段１８体というのがありました。これに
ついて、ＳＮＳで話題になっていまして、この違いは何なんだということで、
それが知りたくで、鳥潟会館へ伺ったのです。そうしましたら、非常に良く
ご説明をしてくださいました。残念ながら、お名前を失念しておりますが、
女性の方でした。最近は、学芸員の方の知識を頂ける機会が増えていますの
で、大変良かったと思っています。今後とも、このような機会を作っていた
だきますようお願いいたします。 
 
郷土博物館は、これまでにない、オンライン講座などを実施し、新境地を

開いている感じがします。次年度も継続してほしいと思います。 
 
ハチの絵本ですが、非常に英語が勉強しやすい教材だと思いました。中学

生だけでなく、小学生にも教材として配布してほしいと思います。 
郷土博物館のオンライン講座の大館、小坂以外の受講者が、この講座のこ

とを知ったきっかけは何ですか。 
 
ほとんどがＳＮＳやツイッターです。 
 
それでは、報告を終わります。次に議事に入ります。 
 
（「議案第４号大館市社会教育委員の委嘱について」 
「議案第５号大館市図書館協議会委員の任命について」 
「議案第６号大館市立公民館運営審議会委員の委嘱について」 
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教育総務課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

「議案第７号大館市文化財保護審議会委員の任命について」を資料により
説明） 
 
ご質疑ありましたらお願いします。 
よろしいですか。なければ承認とさせていただきます。 
次にその他に入ります。 
 
（「来月の開催日程」について） 
 
それでは議案第８号課長等の任免についてです。 
これから先は秘密会となります。 
 
秘密会開始 16：00 
秘密会修了 16：10 
 
これで、教育委員会会議を終了します。 
 

 会議終了時刻  午後４時１０分 
           


